



102/2010

Kiel, 31. Mai 2010

Neue Kunstausstellung im Landeshaus: Ute A. Thiess aus Bordelum zeigt abstrakte Bildkompositionen

Kiel (SHL) – Mit der im nordfriesischen Bordelum lebenden Malerin Ute A. Thiess setzt Landtagspräsident Torsten Geerds eine Reihe von Ausstellungen im Landeshaus fort. Künstlerinnen und Künstler aus allen Landkreisen und kreisfreien Städten Schleswig-Holsteins können sich dabei im Landtag präsentieren. Ab dem 2. Juni werden die in kraftvollen Farben gehaltenen Bildkompositionen von Ute A. Thiess im Amtszimmer des Landtagspräsidenten und den angrenzenden Räumlichkeiten gezeigt. Die Ausstellung kann noch bis zum 15. August montags bis freitags von 10:00 bis 16:00 Uhr besichtigt werden (Eintritt frei, Personalausweis erforderlich).

Ute A. Thiess liebt abstrakte Formen: „Die Faszination der abstrakten Figurine als Gestaltungsobjekt mit ihren vielseitigen Ausdrucksmöglichkeiten steht im Zentrum meiner großformatigen Acrylbilder.“ Alle Arbeiten dieser Ausstellung zeigen neutrale Wesen, deren Gesichtszüge beim Betrachten von jedem Einzelnen selbst ergänzt werden können. Durch die oft satten Komplementärkontraste der Farben wirken ihre Bilder besonders kraftvoll. Die in Hamburg geborene Künstlerin hat an der dortigen Fachhochschule Design studiert. Vertiefende Studien an der Hamburger Hochschule für bildende Künste schlossen sich an. Zu ihren Lehrern zählten unter anderem August Ohm und Erhard Göttlicher.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.ute.thiess.de.vu.